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Procès verbal 
Assemblée du mardi 5 octobre 2022 

 

Présences      

Daniel Lafleur  

Guillaume Racine      

Huguette Boulerice      

Jérémie Lavergne  

Josée Castonguay      

Linda Desjardins-Bergeron      

Marcel Cléroux      

René Laflèche      

Sylvie Larivière      

Francine Desnoyers  
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Marlene Gravel  

 

1. Ouverture de l’assemblée publique  
 

● Guillaume souhaite la bienvenue. 

Numéro de la résolution 2022-100 
 
Proposé par :  René Laflèche 

Appuyé par :  Huguette Boulerice 
 

Qu’il soit résolu que la présente assemblée soit ouverte 
à 18 h. 

2. Adoption de l’ordre du jour 
 

2.1 Adoption de l’ordre du jour 
 

● Nous suivrons dans l’ordre du jour avec les 

Numéro de la résolution 2022-101 
 

Proposé par :  Sylvie Larivière 
Appuyé par :  René Laflèche 
 



 

Conseil d’administration de la bibliothèque publique de Casselman  

 

 

modifications  Qu’il soit résolu que l’ordre du jour soit accepté, incluant 

les modifications apportées séance tenante, le cas 
échéant. 

3.  Déclaration(s) d’intérêt S/O 

4. Adoption du procès-verbal du:  

 

➔ 26 mai 2022 

 

 

4.1 a) Modification apportée si nécessaire 

 

● On passe en revue le procès-verbal de la dernière 

rencontre.   

● Le procès est adopté. 

Numéro de la résolution 2022-102 
 
Proposé: Marcel Cléroux 

Appuyé:  Sylvie Larivière 
 

Qu’il soit résolu que le procès-verbal du 26 mai 2022 
soit accepté, incluant les modifications apportées séance 
tenante, le cas échéant. 

5. Mise à jour  

 

5.1)    Statistiques des livres: 

 

● L’emprunt des périodiques est peut-être le 

premier endroit qu’on peut couper dans les coûts 

car c’est très dispendieux.  Peut-être qu’un 

abonnement en ligne serait moins dispendieux… 

● Wow!  Le nombre de membres augmente! 

● Les usagers des laptops aussi augmentent. 
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● Beaucoup de livres sont élagués en août.  Lors de 

l'élagage 3 options s’offrent:   

1) Soit bye bye et on s’en débarrasse,  

2) On les place sur la table dans la bibliothèque 

pour les vendre,  

3) On les place dans les bibliothèques de rues. 

 

        

5.2) Rapport carte de crédit et états des résultats 

 

● Francine utilise la carte de crédit pour acheter 

des livres. 

● Les employés de la bibliothèque ont partagé un 

repas Harvey’s dans les dépenses pour Marlène, 

Nathalie, Yves, Lise, Catherine, Francine et Linda. 

● Lise a laissé son travail à la Bibliothèque. 

● Les nouveautés sont mises à jour sur le site web, 

sur Facebook, Instagram, et sont étalées sur la 

table en entrant à la bibliothèque.   

● Vista Print Canada Corpora Toronto ont fait un 

nouveau lot de sacs qui sont vraiment jolis. 

● Club Optimiste donnera un autre don à la 

Bibliothèque un peu plus tard avec le prochain 

CA. 
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5.3)    Finances:  États des résultats  

 

● Discussion entourant les bilans. 

● Les salaires sont payés jusqu’au 30 juillet.   

● On revient sur le fait que les licences de livres 

numériques sont très dispendieuses. 

● Équipement informatique:  L’ordinateur de 

Catherine qui s’occupe des finances  

à la Bibliothque, a lâché.  Elle a donc eu un 

nouvel ordinateur. 

● Un laptop a aussi été changé afin que les 

membres puissent consulter les catalogues. 

● Les placements à long terme vont revenir en 

2023 et 2024. 

 

5.4)   Adoption du site web 

 

 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
Numéro de la résolution 2022-103 
 

Proposé:  Josée Castonguay 
Appuyé:  René Laflèche 

 
Qu’il soit résolu que le rapport mensuel du 31 août 2022 
de la bibliothèque soit accepté incluant les modifications 

apportées séance tenante, le cas échéant.  
 

6. Autres 

 

6.1) Publicité dans les journaux et annonces à la radio 

communautaire: 
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● On veut promouvoir: 

1. les nouveautés 

2. le site web 

3. les tirages 

4. l’Halloween et l’armistice 

5. l’implication des gens de la communauté dans le 

CA de la Bibliothèque 

 

 

 

6.2) Visite d’auteurs à la Bibliothèque: 

 

● On veut cibler les enfants d'abord avec la visite 

d’auteurs francophones de la région 

 

 

6.3) Muraliste:  M. Meilleur: 

 

● Il va venir proposer la maquette pour l’entrée de 

la Bibliothèque. 

 

6.4)  Visites des élèves de l’école: 

 

● Merci à Guillaume qui encourage même les 

maternelles à venir à la Bibliothèque. 
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6.5)   Prochaine date de réunion: 

 

● On s’entend sur le 25 octobre qui sera la dernière 

rencontre pour le mandat du CA.   

 

  Numéro de la résolution 2022- 

 
Proposé:   
Appuyé:  

 
Qu’il soit résolu que la présente assemblée soit ajournée 

à  h .  
 

 Huis clos  

 Retour à la réunion ordinaire de l’assemblée publique. Numéro de la résolution 2022- 

 
Proposé par :  
Appuyé par :  

 
 

Qu’il soit résolu qu’on retourne à la réunion ordinaire de 
la soirée à  h . 

7.  Ajournement et prochaine assemblée 
La prochaine assemblée aura lieu le 

 

Numéro de la résolution 2022-104 
 

Proposé par : René Laflèche 
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➔ Le lundi 25 octobre à 18 h  
 

Appuyé par :  Huguette Boulerice 

Qu’il soit résolu que la présente assemblée soit ajournée 
à 19 h 20.   

   

 


